

Liebe Student:innenschaft der PHZH

Kennt Ihr Studierende, Brains und künftige Stars bei euch, die es verdient hätten, mal so richtig [vor grossem Publikum](#) gefeiert zu werden, so wie [Jessica Farda](#) und [Lucas Renfer](#) im 2023? Dann bietet sich MINT-Talenten demnächst genau diese einzigartige Chance. Dank der Unterstützung und Kooperation von [Switch](#) mit dem [Digital Economy Award](#) wird dies ganz unkompliziert möglich, und ein kleines «TED Talk» Stage Training ist erst noch inkludiert! Dass nicht nur Sieger davon profitieren, zeigt zudem dieses [Interview mit Amael](#), der auch Dank der Mitwirkung beim Award eine Firma mit über 20 Mitarbeitenden aufbauen konnte.

Wir, die [swissICT](#), organisieren seit vielen Jahren einen Award, der mittlerweile unter dem Brand «Digital Economy Award» durchgeführt wird. Dabei suchen wir – zusammen mit [Switch](#) - auch die «Nachwuchstalente» im MINT-Bereich, die mit ihren bisherigen Leistungen bereits ein Vorbild für andere sind und von denen wir [in Zukunft sogar noch mehr erwarten können](#) – eben die [«NextGen Heros»](#).

Was könnt Ihr nun tun? Ganz einfach: macht JETZT eure Nominationen auf [diesem Formular](#) – die Nominationsfrist dauert bis zum 28. Juni. Bei Fragen dazu könnt Ihr euch an die Jury-Präsidentin [Claudia Lienert](#) oder an uns bei swissICT richten.

Viele Grüsse – und bis bald im Hallenstadion in Zürich!  
swissICT und Switch